Politique

Indépendance An LVI/Franceville

Des décorations et un défilé



Le gouverneur de la province du Haut-Ogooué procédant aux décorations.

N.O. Franceville/Gabon

A L'INSTAR de la communauté nationale, Franceville, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, a célébré, mercredi 17 août 2016, à la place de l'Indépendance, le 56e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale. Une manifestation qui a été présidée par le gouverneur de province, Jacques-Denis Tsanga, et qui a vu

l'implication de tous les secteurs d'activités et de toutes les couches. Les élus nationaux de la région (sénateurs et députés) ont répondu présent à la tribune officielle, aux côtés des responsables d'administrations.

Dans cette partie du pays, l'indépendance a été marquée par la décoration de cinq agents de l'Etat, dans l'Ordre du mérite gabonais et dans l'Ordre national de l'Etoile équatoriale. Le maire de Franceville, Roger Ayouma, a ainsi été élevé au grade de Chevalier dans l'Ordre national



Les forces de défense et de sécurité lors du défilé.

de l'Etoile équatoriale ; ainsi que Zacharie Lengouma au grade d'Officier. Tandis que les trois autres ont été décorés dans l'Ordre national du mérite gabonais : Joséphine Andjila et Sébastien Yaba, qui ont été élevés au grade de Chevalier, et Jean Fulbert Onganga, au grade d'Officier.

Cette phase de décoration bouclée, l'assistance composée des personnalités locales et leurs épouses, des responsables des administrations, des élus nationaux et de la population, a pu assister à l'ouverture du défilé. Lequel a été ouvert par les militaires de l'armée de l'air, suivi de la gendarmerie, de l'armée de terre, etc. Ensuite l'administration a emboîté le pas avec le défilé des agents du gouvernorat; puis ceux de la préfecture, du conseil départemental, de la commune. Les sociétés et entreprises de la province se sont également impliquées dans cette fête, à travers le défilé. C'est le cas de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG),



Les entreprises étaient également du défilé..

de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga), et de Sucaf, pour ne citer que ceux-là. Le défilé s'est poursuivi avec le secteur bancaire et l'hôtellerie, notamment la BEAC, Bicig, BGD, etc. Les structures hospitalières, telles que le Centre hospitalier régional Amissa-Bongo, l'Hôpide l'amitié sino-gabonaise, le Centre de santé urbain, les grandes endémies et bien d'autres, ont également marqué le pas. Les asso-

ciations et les communau-

tés des pays amis, en

l'occurrence les colonies

béninoise, camerounaise, congolaise, guinéenne, malienne, nigérienne, togolaise, nigériane, burkinabé, etc., ont également pris une part importante au défilé.

Le passage des femmes de l'Association des épouses des agents des forces de défense et de sécurité, a également donné un accent particulier à la manifestation.

Les festivités se sont poursuivies dans les quartiers généraux (QG) des différentes entreprises, sociétés et administrations.

